

24Jam

Bakti Sosial Penanaman Bibit Durian Lapas Pasir Putih Gandeng Komunitas Olahraga dan Sosial CHHH

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.24JAM.CO.ID

Nov 10, 2024 - 16:43



Bakti Sosial Penanaman Bibit Durian Lapas Pasir Putih Gandeng Komunitas Olahraga dan Sosial CHHH

Cilacap-INFO_PAS. Dalam rangka bakti sosial mendukung ketahanan pangan nasional, Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng gandeng komunitas Cilacap Hash House Harriers (CHHH) melakukan penanaman bibit super pohon durian di Wilayah sekitar Lapas Pasir Putih Nusakambangan.

Kegiatan dirangkai dengan fun run yang diikuti oleh peserta CHHH. Dan dilanjutkan agenda penanaman bersama bibit pohon durian yang dihadiri oleh Ka.Upt se Nusakambangan-Cilacap, Minggu(10/11).

Kegiatan berjalan lancar, tertib dan aman. Diakhiri dengan penandatanganan prasasti Peresmian Kebun Durian Nusakambangan.

"Kami ucapkan terimakasih kepada Komunitas CHHH / Cilacap Hash House Harriers yang telah berinisiatif melakukan bakti sosial penanaman bibit durian di Nusakambangan. Kami sambut baik agenda pada hari ini, intinya dalam mendukung ketahanan pangan Nasional. Serta terimakasih kepada Kakorwil Nusakambangan -Cilacap dan Ka.Upt se Nusakambangan-Cilacap serta Kapolsek Nusakambangan yang telah hadir dalam kegiatan ini. Semoga dapat bermanfaat kedepannya demi upaya program ketahanan pangan, "Ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

Hash House Harriers yang mengusung semboyan fun, fitness, and friendship yang bermakna kesenangan, kebugaran, dan persahabatan sangat sesuai dengan olahraga sekaligus untuk menjalin persahabatan dalam sebuah komunitas untuk mencapai social well-being (kebahagiaan, kepuasan, dan kesejahteraan).

Ada dua makna penting dari Hash House Harriers sebagai olahraga rekreasi, yakni dapat menciptakan kesehatan karena dapat meningkatkan kesegaran jasmani pesertanya dan dapat mengembangkan social well-being yang sangat dibutuhkan manusia demi kebahagiaan dan kesejahteraan hidup, terutama dapat meningkatkan rasa percaya diri, memperbaiki rasa kebersamaan dan mendorong tumbuhnya rasa sosial. /aj